
一 般 質 問 ＜ 個 人 ＞ 発 言 通 告 書

令和５年２月１４日

長久手市議会議長 殿

長久手市議会議員 さとうゆみ

会議規則第５９条第２項の規定により下記のとおり通告します。

受
付
個 人 質 問 第 号

令和 年 月 日 時 分

質 問 事 項 及 び 要 旨 備考

１

古戦場公園へ古民家を移築することは必要か

⑴ この古民家は、かつて瀬戸の品野村から長久手へ移築

されたものだが、瀬戸の品野村に建てられたのは何年の

ことで、長久手に移築されたのは何年のことか。古文書

等の客観的な根拠はあるか。

⑵ 令和５年度当初予算には、古民家等解体工事に１，５６２

万円、古民家等解体工事監理業務委託に７４６万９，０００円

が計上されているが、解体に約２，３００万円もかかるのか。

⑶ 古戦場公園への移築費用は現時点で未定ということだ

が、いつ判明するか。

⑷ 市は、「古民家を歴史民俗体験施設とし、その周囲に納

屋と収蔵庫を設置する方針」としていたが、「新たな建物

で歴史民俗資料館を整備し、その附帯施設として古民家

を設置する方針」に変更した。歴史民俗資料館は、古民

家がなくても成り立つのではないか。

２

第２９回湿地サミットを終えて

⑴ 令和４年６月１日に長久手市が当番市となり湿地サミ

ットを開催したが、参加団体の数と参加人数はどのよう

か。

⑵ 平成２０年の長久手での湿地サミットは、秋に開催し

たが、今回は６月に開催した。鯉ケ廻間池の湿地見学会



ではどのような植物などを見ることができたか。

⑶ 平成２０年の湿地サミットの記録文書が市に残ってい

なかったが、今回の湿地サミットの記録はどのような形

で残していくか。

⑷ 今後の湿地保全をどのように考えているか。

３

児童クラブと放課後子ども教室の今後はどのようか

⑴ 「行政改革の重要課題事業第２弾」に基づき、現在市

が行っている児童クラブと放課後子ども教室を令和６年

４月から民間事業者に管理運営してもらうということだ

が、概要はどのようか。

⑵ 利用料や開室時間、定員などは変わる見込みか。

⑶ 過去の議会で「児童クラブの受皿のさらなる拡充に向

け旧上郷児童館において利用者の校区を限定しない民間

事業者の活用を進めていく」と答弁しているが、どうな

るか。

⑷ 学童保育所については、どのように考えているか。

４

前熊東交差点の信号を改善できないか

イケア長久手のオープンを控えた平成２９年に前熊東交

差点が改良された。グリーンロードから県道田籾名古屋線

を三ケ峯方面へ右折した直後に見える信号について、改良

前にあった赤信号の下の直進矢印が撤去された。現在は「交

差点内は止まらずにお進み下さい」との看板を複数設置し

て注意喚起しているが、単なる赤信号だと止まるのか進む

のか迷って危険な状況が続いているため、改良前のように

直進矢印をつけることを市から警察に要望できないか。


